

BIG ISSUE

Dandim 0309/Solok Ikuti Aksi Trail Adventure Wirabraja#2 di Sijunjung

JIS Sumbar - SIJUNJUNG.BIGISSUE.ID

Sep 1, 2024 - 13:19



SIJUNJUNG - Komandan Kodim (Dandim) 0309/Solok Letkol Kav Septa Raharja, S.IP, mengikuti kegiatan Trial Adventure Wirabraja#2 yang diselenggarakan di Nagari Bukit Bual Kecamatan Koto VII Kabupaten Sijunjung, Minggu, 1 September 2024.

Kegiatan Trial Adventure Wirabraja#2 yang dilaksanakan Kodim 0310/SSD ini, dalam rangka memeriahkan HUT TNI Ke 79 tahun 2024, sekaligus menguji ketangkasan dan kemampuan pengendara motor dalam menaklukkan medan

yang sulit dan terjal.

Ratusan peserta adventure yang merupakan komunitas trail adventure dari beberapa kabupaten di Sumatera Barat , serta luar Provinsi Sumatera Barat, melewati medan yang menantang dengan berbagai rintangan seperti tanjakan curam, bebatuan licin, lumpur, dan sungai, dengan jarak tempuh sekitar 30 KM. Kegiatan ini digelar juga sekaligus dalam rangkaian kegiatan bakti sosial (Baksos), berupa pemberian bantuan paket Sembako serta santunan bagi warga Nagari Bukit Bual.

Turut menghadiri acara ini, Bupati Sijunjung diwakili Sekda Dr.Zefnihan,AP,M.Si, Dandim 0310/SSD Letkol Inf Reno Handoko, Dandim 0309/Solok Letkol Kav Sapta Raharja dan Forkopimda Kabupaten Sijunjung.

Dalam sambutannya Sekda Kabupaten Sijunjung Dr.Zefnihan menyampaikan ungkapan selamat dan sukses atas terselenggaranya kegiatan Adventure Trail Wirabraja#2.

"Kami sangat mendukung kegiatan positif seperti ini, yang selain sebagai ajang silaturahmi antar sesama penggemar olahraga otomotif khususnya motor trail , juga sekaligus bisa menjadi sarana untuk memperkenalkan Kabupaten Sijunjung beserta potensi yang ada terutama keindahan alamnya," ujarnya.

Menurut Sekda, dengan digelarnya event yang juga diikuti oleh banyak peserta dari luar daerah, menandakan bahwa Sijunjung sangat nyaman dan layak untuk dikunjungi, meski kegiatan lebih banyak dilakukan di tengah hutan dan jauh dari keramaian kota.

Sementara itu, Dandim 0309/Solok Letkol Kav Sapta Raharja saat di titik start adventure mengatakan, kegiatan yang diselenggarakan oleh Kodim 0310/SSD dalam rangka HUT TNI Ke-79 tahun 2024 ini, sekaligus menjadi ajang silaturahmi bagi pecinta Trail Adventure di Provinsi Sumbar maupun di luar Provinsi.

Selain itu kegiatan ini bukan hanya sekedar kegiatan Trail semata, namun juga sebagai pembuktian bahwasanya TNI harus dekat dan menyatu dengan alam sekaligus melihat keadaan masyarakat yang tinggal di pedalaman.

"Saya sangat bangga dan senang terlibat dalam kegiatan Trail Adventure Wirabraja#2 ini," Kata Letkol Sapta.

"Kegiatan ini menjadi bukti kedekatan TNI dengan rakyat dan menyatu dengan alam," imbuhnya.

Sapta berharap agar dalam jalannya kegiatan selalu menjaga kekompakan, serta sopan melewati permukiman dan tidak ada peserta yang menunjukkan arogansi.
(Amel)